

# BOSSMAN

## Kapolsek Sukaresik Polres Tasikmalaya Kota Lakukan Pengecekan ke Gudang Logistik Pilkada di PPK Sukaresik

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.BOSSMAN.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.BOSSMAN.CO.ID)

Nov 25, 2024 - 11:09



Polres Tasik Kota – Kapolsek Sukaresik, Polres Tasikmalaya Kota, Iptu Dicky , melakukan pengecekan langsung ke gudang logistik Pilkada yang berada di kantor Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Sukaresik Kabupaten Tasikmalaya, Sabtu (23/11/24)

. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk memastikan keamanan dan kesiapan logistik Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 sebelum didistribusikan ke Tempat Pemungutan Suara (TPS) di seluruh wilayah Kecamatan Sukaresik.

lotu Dicky menyatakan bahwa pengecekan logistik Pilkada merupakan langkah penting untuk mencegah potensi gangguan atau kerusakan pada bahan-bahan pemilu, seperti kotak suara, surat suara, dan alat peraga pemilu lainnya. Pihaknya juga memastikan bahwa semua logistik Pilkada dalam kondisi aman dan terlindungi.

“Kami melakukan pengecekan untuk memastikan semua logistik Pilkada siap dan aman untuk digunakan pada hari pencoblosan. Pengamanan terhadap logistik ini sangat penting agar proses Pilkada dapat berjalan dengan lancar dan tanpa gangguan,” ujar kapolsek

Kapolsek Sukaresik juga memastikan bahwa pengamanan gudang logistik dilakukan dengan ketat, dengan melibatkan personel yang siap siaga 24 jam. Selain itu, pihaknya bekerja sama dengan Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) dan instansi terkait untuk mengatur distribusi logistik ke TPS dengan aman.

“Kami akan terus berkoordinasi dengan pihak PPK dan instansi terkait lainnya untuk memastikan pengamanan yang maksimal terhadap logistik Pilkada. Kami juga mengimbau masyarakat untuk tetap menjaga ketertiban selama proses Pilkada,” tambahnya.

Pengecekan langsung oleh Kapolsek Sukaresik di gudang logistik ini diharapkan dapat memberikan rasa aman bagi masyarakat dan memastikan Pilkada 2024 di Kecamatan Sukaresik berjalan dengan aman, tertib, dan sukses.